

Правила пребывания иностранных граждан на территории Российской Федерации

Каждый раз после:

УБЫТИЯ ИЗ ГОСТИНИЦЫ (ХОСТЕЛА), независимо на какой срок были заселены;

ВЫПИСКИ ИЗ БОЛЬНИЦЫ;

ПЕРЕСЕЧЕНИЯ ГРАНИЦЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ.

Иностранные граждане **ОБЯЗАНЫ** явиться в международный отдел **ПИМУ**

В ТЕЧЕНИИ 24 ЧАСОВ

по адресу: пл. Минина и Пожарского д.10/1, кабинет 110, предоставить **ПАСПОРТ С КОПИЕЙ ВСЕХ ЗАПОЛНЕННЫХ СТРАНИЦ (СТРАНИЦЫ С ПЕЧАТЯМИ И ОТМЕТКАМИ)** и **МИГРАЦИОННУЮ КАРТУ**.

Иностранные граждане **ОБЯЗАНЫ**:

- при выезде из Российской Федерации заранее проинформировать международный отдел ФГБОУ ВО «ПИМУ» МИНЗДРАВА РОССИИ кабинет 110, заполнив заявление об убытии.
- **ЗНАТЬ**, что **САМОВОЛЬНОЕ ПЕРЕСЕЛЕНИЕ** по другому адресу **ЗАПРЕЩАЕТСЯ**. Для смены места пребывания иностранный гражданин обязан получить разрешение в международном отделе ПИМУ, к.110 и предоставить в течение **24 часов** отрывную часть уведомления о прибытии в место пребывания и миграционную карту.
- по истечении срока действия национального паспорта своевременно продлить либо заменить на новый, проинформировав международный отдел ПИМУ к.110.
- при получении гражданства Российской Федерации (паспорта гражданина РФ), разрешения на временное проживание, вида на жительство, разрешения на осуществление трудовой деятельности, патента - уведомить об этом международный отдел ПИМУ к. 110 в **течение 2 суток**, с предоставлением копий перечисленных документов.
- после окончания учебы и отчисления из университета заблаговременно приобрести билеты на родину, предоставить копию билета в международный отдел ПИМУ или прислать на электронную почту interstudy@pimunn.ru.
- покинуть территорию России в соответствии с установленными законодательством сроками.

Ваша **ЦЕЛЬ** въезда на территорию Российской Федерации только **УЧЕБА**, следовательно, Вам **ЗАПРЕЩЕНО**:

- осуществлять миссионерскую и/или религиозную деятельность на территории РФ, принимать участие в создании религиозных объединений на территории РФ, и привлекать новых и воспитывать своих

Rules for Foreign Citizen's Residence on the Territory of the Russian Federation

Every time when foreign citizens:

leave hotel or hostel in any part of the Russian Federation;

leave hospital;

cross the border of the Russian Federation;

THEY are **OBLIGED** to come to office 110 (International Department)

WITHIN 24 HOURS

(Address: 10/1, Minin and Pozharsky Square,)

Bring **PASSPORT WITH THE COPY OF PAGES WITH STAMPS AND MARKS** and **MIGRATION CARD**.

Foreign citizens **MUST**:

- **inform** the International Department of «PRMU» before leaving the Russian Federation **in advance** - come to office 110 and fill in the departure statement;
- **inform** the International Department about changing the address. Come to office 110 **within 24 hours**. Remember that **UNAUTHORISED MOVING** to another address is **FORBIDDEN**;
- extend or change a national passport before the expiring date in advance. Don't forget to notify the International Department - office 110;
- if you get the citizenship of the Russian Federation (Russian passport), permission for the temporary residence, resident permit, work permit, patents – notify the International Department office 110, with the copies of all accounted documents;
- purchase the ticket to your country in advance and provide its copy to office 110 or send it via e-mail interstudy@pimunn.ru when you finish your study;
- leave the Russian Federation territory according to all legal deadlines.

The **aim** of your attendance of the Russian Federation is **STUDY**. That is why you **ARE FORBIDDEN**:

- to carry out any missionary or religious activities in Russia, take part in organizing any religious community and attract other people using social networks, the Internet and other technologies;

последователей, в том числе с использованием электронных средств массовой информации.

- осуществлять трудовую деятельность на территории РФ, за исключением:

работы в свободное от учебы время в университете, в хозяйственных обществах или в хозяйственных партнерствах, созданных ПИМУ, работы (оказания услуг) в течение каникул.

За нарушение иностранным гражданином правил пребывания на территории РФ университет вправе расторгнуть договор на обучение, он может быть привлечен к административной ответственности и депортирован за пределы РФ с запретом въезда на территорию РФ до 5 лет. Университет вправе потребовать денежную компенсацию за расходы, связанные с привлечением к административной ответственности за нарушение настоящих правил.

Настоящие правила и ответственность за их нарушение мне разъяснены и понятны.

Второй экземпляр выдан на руки.

Подпись

ФИО

- to have any job in Russia except working at University or in companies and organizations belonging to PRMU and working during vacations.

In case of breaking the rules, University may terminate the contract. The offender may be fined and departed from Russia with prohibition on entry the country for 5 years. University has the right to demand financial compensation from a student to cover all the expenses caused by offence.

Rules and responsibilities are clear.

Second copy issued.

Signature

Full name